
COMITATO PER LE PARI OPPORTUNITA’ 
CONSIGLIO ORDINE AVVOCATI DI CAGLIARI 

 1 

  
 

VERBALE DELLA RIUNIONE DEL COMITATO PARI OPPORTUNITA’ DEL CONSIGLIO 
DELL’ORDINE DEGLI AVVOCATI DI CAGLIARI N.11 (29.10.2009) 
 

L’anno 2009 addì 29 del mese di ottobre ad ore 19,00 in Cagliari, nello Studio dell’Avv. 
Luisa Armandi , si è tenuta la riunione del Comitato per discutere e deliberare sul seguente 
ordine del giorno: 
1) Resoconto convegno sulla violenza e programmazione nuova attività con Ordine Medici.  
2) Situazione sala allattamento e asili nido. 
3) Programmazione attività con Consigliera Provinciale di Parità  
4) Riforma cpc e iniziativa 20.11.2009 
5) Organizzazione rinnovo Comitato 2010/2012 
6) Varie ed eventuali 
Sono presenti: Susanna Pisano, Anna Sedda, Maura Melis, Paola Piccioni, Elisabetta Pili, 
Silvia Sotgia, Annalisa Noce, Luisa Armandi, Simona Zonchello, Rosanna Mura, Paola 
Cucca, Daniela Latti, Giuliana Murino. 
Assenti giustificate: Mariolina Vanini. 
Verbalizza Silvia Sotgia 
 

Sul primo punto all’odg 
La Presidente relaziona il Comitato sull’esito molto positivo del Convegno svolto il 2 e 3 
ottobre scorsi. Propone di chiedere all’Assessorato ai servizi sociali della Provincia di 
Cagliari la stesura di un protocollo per la costituzione di un tavolo interistituzionale per la 
condivisione del lavoro fatto con gli altri operatori a livello provinciale. Con l’Ordine dei 
Medici si procederà poi il lavoro per il secondo protocollo relativo ai minori. 
 

Sul secondo punto all’odg  
Rosanna Mura relaziona sullo stato della organizzazione per la sala di allattamento, per la 
quale la Commissione di manutenzione non ha ancora deliberato. 
 
Sul punto terzo all’odg 
Paola Piccioni relaziona in ordine all’attività in corso con l’ufficio della Consigliera 
Provinciale di Parità. Il Comitato delibera all’unanimità, di procedere alla organizzazione 
degli incontri sulle norme antidiscriminatorie, ripetendo l’esperienza scorsa. Il corso si 
svilupperà in 3 giornate seminariali full immersion, a partire da gennaio e chiudersi a 
marzo.Verrà prevista una quota di iscrizione di € 60,00.  
 
Sul punto quarto all’odg 
Maura Melis relaziona sull’organizzazione della iniziativa del 20 novembre, che segue 
quella del 10 luglio, sulla prima applicazione della riforma cpc. 

 
Sul punto quinto all’odg 
Dopo approfondita discussione il Comitato delibera di richiedere al Presidente del 
Consiglio dell’Ordine la convocazione delle elezioni per il rinnovo del Comitato in 
concomitanza con le elezioni del Consiglio stesso come previsto dal regolamento. 
Alle ore 20.30 si chiude la riunione. 
 

Presidente                                                                                        Segretaria  
Susanna Pisano       Silvia Sotgia 


